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● 昨年、議会でランドセルについて「最近は高価なものがあり、競
争意識をあおっている」　今後、町として統一の方向はとの質問が
あり、教育委員会として年長児（八幡地区を除く公立4園、私立
1園）の保護者に意向調査をしましたのでその結果を報告します。

　☆配布数　138、回答数　116、アンケート回収率　84.1%

● 統一に賛成・反対の意見も具体的にありましたが参考までに近隣町の状況をお知らせします。
　八幡小　　昭和52年入学児童より　保護者よりランドセルより安くて軽くて6年持つので切り替　
　　　　　えたいとの要望を学校にして黄色の鞄になった　当時5,000円前後
　大野町　　黄色の鞄　学校毎で金額が違う　6,480円から8,000円
　揖斐川町　ランドセル　　5校
　　　　　　黄色の指定鞄　3校　1万円前後
　神戸町　　全小学校　黄色の鞄を推奨、ランドセルも可
※町としてすぐに全体を統一していくのは困難であり、今後、保護者からの要望がまとまってきたと
　きに今後の対応をしたい。

・指定の鞄は肩に食い込んで痛いと聞く・値打ちなランドセルもある、統一するのは反対
・上の子と変わるのは困る・祖父母の楽しみ・子どもたちの気持ちを考えてほしい

・選ぶ必要なく、親として楽だから・安いと他の準備にお金がまわる
・家計の負担が大きい・統一できるならなんでもいい・軽くて扱いやすいものなら

　●議員よる現場視察が、4月24日の午後3時から池田町大野町学校給食センターで有り、
　　7月21日に給食センターの竣工式が行われました。
　　　また、給食センターの調理・配送等業務委託契約が、下記の業者と締結されました。
　　　　契約者　　　　株式会社メフォス　　　契約金額（税込）　　3億6,760万円
　　　　契約期間　　　平成29年9月1日から平成32年7月31日まで
　　　給食センターの南側・北側・東側の壁面及び、給食配送車の側面に、
　　池田町と大野町のキャラクターが描かれます。
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